

07 17 2016 El Deber

Día Nacional del Trigo trae dos nuevas variedades

Anapo confirmó la realización del Día Nacional del Trigo para el 22 de julio en la localidad de Okinawa, a 100 kilómetros al noreste de Santa Cruz de la Sierra.

Entre las novedades del evento tecnológico están la liberación de dos nuevas variedades de trigo, una del Ciat y otra del Iniaf. Es la oportunidad para que todos los actores del sector triguero puedan observar las novedades tecnológicas existentes y disponibles, relacionadas con nuevas variedades, fertilización foliar y de base, paquetes tecnológicos para el control de enfermedades, malezas, insectos, plagas y la maquinaria agrícola, sostuvo el presidente de la institución, Reinaldo Díaz.

El evento contempla el área de parcelas demostrativas en campo para la difusión de novedades tecnológicas en insumos, el área de estática de maquinaria y el área ferial de productos y servicios.